

## Rauschebart und rappelvoller Advents-Markt

**Kyffhäuserkreis.** Voll war es am Samstag wieder auf dem traditionellen Weihnachtsmarkt in Oldisleben im Kyffhäuserkreis, vor allem zum Auftritt der Kindergartenkinder und als der Weihnachtsmann mit einem gut gefüllten Gabensack kam. Auf dem Schulplatz waren wieder viele Stände aufgebaut, an denen die eine oder andere selbst gebastelte Geschenkidee oder hübsche Mitbringsel den Besitzer wechselten. Glühwein, Punsch, Backwerke und deftigen Speisen verströmten ihr Aroma und ließen die Besucher verweilen, während der Posaunenchor der Kirche am späteren Nachmittag musikalisch weihnachtliche Stimmung auf den Platz zauberte.

